
（別 紙）

林政審議会施策部会委員から出された主な意見

平成21年２月10日（火曜日）に開催された林政審議会施策部会において、「平成20年度

森林及び林業の動向（第１部森林及び林業の動向）」等について委員から以下のような意

見が出された。

○ 地球温暖化や低炭素社会という難しいテーマを特集に取り上げるのだから、読み手

に対してわかりやすいものとすべき。

○ 地球温暖化の影響に関する記述が少ない。農作物への影響や経済的損失なども含め

て温暖化の影響をしっかり記述すべき。

○ 低炭素社会づくりに向けて、一般の人たちが暮らしの中で具体的に何をすべきかの

ヒントとなるような事例があると良い。

○ 低炭素社会を構築する上で、エネルギーのかからないライフスタイルなどが重要で

あり、エネルギー消費を減らした上で木をたくさん使ってもらうことが重要。

○ 事例や図表が多く盛り込まれているが、本文と書き方を変えてメリハリをつけるな

ど工夫をした方がわかりやすいのではないか。

○ 木材産業関係の記述は、昨年の秋以降、厳しい状況になってきていることを踏まえ

た記述とすべき。


